
一  般  質  問  通  告  書 
 

                   令和７年６月２日 

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

                  高島市議会議員 １ 番  井上 佳郎  

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号２ ) 

発 言 事 項 
高島市の地域交通施策について  

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

人口減少や高齢化による免許返納が進展している全国や高島市において、買い物、医療、

教育など様々な日常サービスを支える地域交通の役割はますます高まっています。 

一方、鉄道の減便やバス・タクシー運転者の不足により、地域交通は危機的な状況であ

り、日本版・公共ライドシェア等の新しい移動手段の他、鉄道・バス・タクシー・予約タ

クシー等あらゆる移動手段を総動員しながら「交通空白」の発生を未然に防ぐ必要がある

と考えます。 

国土交通省交通政策審議会 地域公共交通部会（２０２３年６月）において、 

速やかに取り組むべき課題として 

・交通空白の解消に向けた改善策 

・交通データの収集と利活用 

・地域活性化の様々な政策との連携 

・人材の育成と確保 

が挙げられています。 

高島市において、以上の課題について問います。 



① 交通空白の発生防止や更なる利便性向上策として、バス、タクシーや予約タクシー

を含めた移動手段の確保に向けた制度・運用改善についてどのような対応を考えて

いるか。 

② 高島市の公共交通施策が地域活性化に、活かされる様にする為にどのように考えて

いるか。 

 
  


